

Celebran Clínica y simultánea ajedrez en cárcel La Victoria

8 de septiembre 2015



Nicolás Fortunato Martínez y Soterio Ramirez realizan el Movimiento de Honor acompañados del Lic. Braulio Ramirez, Luis Lorenzo, Pedro Brito y Franklin Núñez.

El pasado sábado 25 de agosto 2015 la Federación Dominicana de Ajedrez, el Ministerio de Deportes y la Dirección General de Prisiones celebraron una clínica y simultánea de ajedrez en la cárcel modelo La Victoria, a cargo del Profesor Braulio Ramirez y el Experto Nacional Luis Lorenzo acompañados del Lic. Pedro María Brito Cedeño ejecutivo de la Federación Dominicana de Ajedrez.

En la actividad participaron decenas de jóvenes que están cumpliendo condenas por

diferentes delitos y quienes son aficionados al juego ciencia. Las palabras de bienvenida estuvieron a cargo del Coronel Made.



El director ejecutivo de la Federación Dominicana de Ajedrez, Braulio Ramírez, resaltó que esta es la tercera simultánea organizada por la FDA en las cárceles de este país. Informó que en el mes de enero estuvo visitando el Nuevo Modelo de La Romana, acompañado por la Maestra Nacional Wilsaida Díaz y en abril 2014 esta misma actividad fue impartida por el Sanjuanero Ruddy Méndez Actual Campeón Nacional de la Provincia de Santo Domingo.

El Lic. Pedro Brito Cedeño resalto que esta misma actividad se ha realizado más de 40 escuelas, colegios y centros educativos en el 2015.

Dijo que la simultánea está contemplada dentro del nuevo acuerdo establecido por la Federación Dominicana de Ajedrez y la Dirección General de Prisiones en el nuevo modelo penitenciario del país.

Las tres simultáneas se han celebrado con la participación de decenas de jóvenes con un gran talento para esta disciplina.

